

YMCA News

3



ぷらいむ・たいむの思い出



僕は、1年生の時、知っている先輩が1人しかなくてすごく不安でした。でも、その先輩が誘ってくれたおかげで友達ができました。今から友達との思い出を紹介します。

まずは、楽しかった思い出です。1つ目はキャンプでの森の探検や滝を目指して歩くのは僕にも初めてで、心の中ではワクワクや楽しみな気持ちがあふれていました。2つ目は、サマーキャンプや島キャンプです。コロナウイルスの影響で本来行く場所には行けなかったけど、島キャンプでは、宮古の海に行き、海の様子は「どうなんだろう?」という不安もありましたが、実施に泳いでみたら、チームの人といい思い出を作れました。3つ目は、僕が1、2年生の頃の6年生や友達と城跡公園に行った思い出です。夏の間だけでしたが僕も必死に逃走中をやり、今ではいい思い出です。

次は、食べ物についてです。身近なのはおやつですが、パルーの料理を作ってみようというイベントがありました。料理の先生が母の知り合いだったことはびっくりしました。料理についてはなれない作業でしたがとてもおいしく作ることができました。

最後はよかった思い出です。僕が1年生の時に参加したチャリティーランです。初めての長きより走でしたが、仲間と協力してゴールしたい思い出です。

中学生になっても、YMCAの活動を思い出して挑戦していきたいです。ありがとうございました。

ぷらいむ・たいむ盛岡中央校6年
千田 心作

盛岡 YMCA の使命

私たち、盛岡 YMCA は、イエス・キリストによって示された生き方に学びつつ、豊かな自然と歴史的伝統に満ちた岩手の地で、こども、家族、地域とともに公正で平和な世界の実現を目指します。

1. こどもたちの個性を大切にし、それぞれの夢や希望、生きる力を育みます。
2. 家族の絆といのちの大切さを深め合います。
3. 共に生きるために、異なった文化、多様な価値観と出会う場を提供します。

日帰りスキースクール報告

3 すべての人に
健康と福祉を



こんにちは!まめふくりーダーとせせりりーダーから、日帰りスキースクールAとBの報告をさせていただきます。日帰りスキースクールAは2月4日、Bは2月18日に安比高原スキー場で行われました。

日帰りスキースクールAでは、はじめてスキーに挑戦する子どもたちが多く、一日の中で成長を沢山感じられたスキースクールとなりました。また、参加した子どもたちはワクワクした様子で、楽しそうにスキーやソリ遊びをする姿が見られました。

午後には、ほとんどの子どもたちがリフトに乗り、滑り降りてくることができました。はじめてグループでは、急な斜面は歩き、緩い斜面は滑るというのを繰り返して滑る練習を行いました。上級グループはゴンドラに乗り、頂上からスピードを出して滑ることを楽しんでいました。

日帰りスキースクールBでは、これまでのスキースクールやスキーキャンプに参加した子どもたちが多く、滑ることに積極的な様子でした。どのグループでも今日はずっと滑りたい!という気持ちが見られ、ほとんどの子どもたちがリフトに乗ってゲレンデを滑り降りてきました。

スキーレッスンの合間には雪玉を作ったり雪の中を走り回ってみたりと雪を楽しむ様子も見られました。バスでの移動時間や昼食の時間もゲームや、おしゃべりを楽しんで過ごしていて、帰る頃には子どももリーダーも少し疲れが見えるほどスキースクールを楽しみ尽くしていました。

岩手大学3年 佐藤桃華(まめふくりーダー)
菊池円(せせりりーダー)



【活動報告】「ちきゅうと、あそぼう。」

3 すべての人に
健康と福祉を



こんにちは!2023年度もあと少しとなっていることに驚いているいそぎんです!

1月の野外活動は1月28日(日)に、滝沢市の国立岩手山青少年交流の家で、子ども33名、リーダー12名で雪遊びを行いました!当日は天気にも恵まれ、思い思いの雪遊びを堪能することができました!

午前には広いグラウンドに降り積もった雪を存分に使って運動会を行いました。運動会では、的当てゲームや宝集めゲーム、雪像づくりを行い、それぞれのグループごとに協力して遊びました。

最後の雪像づくりでは5段の雪だるまや自分の体よりも大きい雪だるま、リーダーの顔にそっくりの雪だるまなど、各グループの子どもたちが思い思いに雪像づくりを楽しんでいました。

午後はフリータイムで、外でそりやスノーチューブで雪山を滑ったり、本気の雪合戦をしたり、椅子を作ったりして遊び、子どもたちが

楽しそうに冬を満喫する姿を見ることができました!

野外活動に参加してみて、子どもたち全員が自然に触れてその月ならではの活動を思いきり楽しんでいることを日々感じます。ひとり一人の発想力を集結し、グループの子どもたちと一緒に協力して、一つの物事を成し遂げる場面を見ることができるのは、私たちリーダーの特権ではないかと思えます。これからも子どもたちが満足のできる活動を作っていくので、ご参加をお待ちしております!

岩手大学2年 高橋和憲(いそぎんリーダー)



【活動報告】「サンデースクール」

4 質の高い教育を
みんなに



2月11日(日)YMCA向中野センターにて、子ども17名・リーダー16名で2月サンデースクール「キラキラ光るランタンづくり」を実施しました!

子どもたちは、いつものサンデースクールよりも長い90分という作業時間の中で、牛乳パックを切ったり、紙皿・紙コップを貼り付けるランタンの土台作りからシールをたくさん貼ったり、自分の好きな絵を描いたり、雲に見立てた綿を取り付けるといった飾りつけまでを存分に楽しみながら、夢中になって進めることができました。

作業後には、暗くなった部屋でそれぞれの個性があふれるランタンを手を持ち、元気のない【ランタンマン】を元気にするための、2つのゲームを行いました。

1つ目は、「電源を探せ!ゲーム」をしました。光るランタンをゆらゆらと揺らしたり、ジャンプをしたり、グループで協力してゲームを楽しみました。2つ目は、「ランタン狩りゲーム」をしました。「ランタン狩りに行こうよ!」という大合唱の後、【ランタンマン】が出すお題のランタンを持つ子のところへと集まり、お互いのランタンを見合い

ながらみんなのランタンの良さに気づく姿が見られました。

今回のサンデースクールでは、工作やゲームを通してランタンの灯りよりもまぶしい子どもたちの笑顔がたくさん見られたと思います。今後の活動でも子どもたちの笑顔や成長が多く見られる場所にしていきたいと思えます!

岩手大学2年 菅原陸(ガムリーダー)





退職・卒業のご挨拶



わに

1年と6か月という短い間でしたが、皆さんありがとうございました。この期間、たくさんの楽しいことや辛いことがありましたが、今となっては全て良い思い出となっております。4月からは新たな仕事になりますが、YMCAで培った経験を活かし頑張ります!(富岡佑紀)



らいおん

4年間ありがとうございました! YMCAの活動に参加することで経験することの楽しさや人との関わりの楽しさを学ぶことができました! また、どこかで! さよなららいおん!(藤原依音)



ちゃーしゅー

約3年半YMCAにはお世話になりました! 引き続き盛岡に居ますので自分の子どもがYMCAに入るまではちゃーしゅーを全うします!



ぼん

「ありがとうYMCA、ありがとう濱ちゃん」



ほるん

「一言!!」Yでたくさんの経験や仲間と出会えて本当楽しかった! ありがとう! 卒業後も子どもと関わる仕事なので、Yでの経験を活かして頑張るぞ~!



はなこ

『最高に楽しい4年間でした!! 一生忘れません!!』



シャベル

たくさんの人に出会うことができ、4年間本当に楽しかったです!! ありがとうございました!!



ペッパー

ペッパーです! 4年間、YMCAで活動してきて、とても楽しかったです! 4月からはお仕事で色々なことにチャレンジしていきます! みなさんにも、どんどんチャレンジして欲しいと思います!



りんりん

たくさんのおもしろい人たちに囲まれて刺激的な4年間でした! 私も負けずに面白い人間になります! ありがとうございました!



ニラ

一緒に遊んで笑って支えてくれたみんなのおかげで4年間リーダーを続けることができました! 活動行けない期間もあったけど戻ってきて初めての活動からみんながたくさんかまってくれて嬉しかったです! 本当に本当にありがとう!



フォルテ

支えてくれた方、リーダー子どもみんな大好きです。ありがとうございました。またね!



ジャム

たくさんの素敵な子ども、リーダースタッフたちに出会えて、一緒に活動出来て本当に幸せな2年間でした!! はっぴーじゃむじゃむ!!!



まちゃ

私は、学校、教員採用試験、習い事、アルバイトと忙しい日々を送っており、たくさんの活動に十分参加できたとは言えない状況でした。しかし、いつ行っても暖かく迎え入れてくれる優しい仲間たち、子どもたちに囲まれ、楽しく充実した活動ができました。YMCAに所属して本当に良かったと思います。これから、教員としてここで見つけた力を活かしていきたいです。



こんにちは!盛岡YMCAのフリーリーダーです。2月1日から4日まで中国上海で開催された日中韓平和フォーラムに参加させていただきました。日中韓平和フォーラムが始まる前は、すごく緊張を感じました。現在の激動な世界の状況のためだけではなく、自分がどういう立場にいるのか、自分には何ができるのか、そして私にとって平和とはどのようなものであるべきなのかについても考えていました。実際にフォーラムが始まり、多言語環境の中で全員がお互いの言語で挨拶したときに、私の中で、平和とは抽象的な概念ではなく、具体的な存在であるという理解が生まれ始めました。

二日目の基調講演では、日中韓の社会制度や価値観などが違うため、皆が平和になることは大きな挑戦になるが、自分達がコミュニケーションをとり、友達になることが最も大切であることを認識しました。午後は、上海にある中国と日本の歴史に関係ある記念館に訪問し、時代の流れの中で、平和を目指し、世代を超えて努力してきた姿を見て、感じる事ができました。

三日目は、自分たちで平和行動計画を考えました。平和のために、コミュニケーションをとりながら、相手を知り理解することと、私たち若者の本音を上の世代の人に伝え、彼らの声にも耳を傾けることは重要だと考えています。

四日目に、ボディランゲージを使いながら、説明して、私たちが考えた平和を発表しました。それぞれのグループの発表をみる際、以前博物館で見たことがある一言を思い出しました。

「人間は天地の間を孤独に歩くことはできません。人間はちっぽけで、私たちはさまざまな危険に遭遇し、地震津波、戦争にも遭遇します。しかし、私たちが一緒にいる間に、愛は万難を破ることができて、愛も私たちを再び一緒に歩かせて、守り助け合うことができます。」

今回のフォーラムに参加して、この言葉の意味を自分なりに、改めて感じる事ができました。平和は遠いように思えますが、実は私たちの生活のすぐ近くにあります。これからも、自分自身が平和のために何ができるのかをしっかりと考えていきたいと思えます。

岩手大学 林雋昕(フリーリーダー)



最新情報はこちらでチェックできます!「盛岡YMCA」で検索ください。



ホームページ



facebook



instagram

もりおかワイズメンズクラブの例会には、毎回ゲストスピーカーをお呼びしています。

2月の例会は、2月10日(土)岩手情報交流センター「アイーナ」で開催され、岩手県議会議員のハクセル美穂子さんからお話をお聞きしました。「身近な政治」というテーマで役場に勤務しながら子育てに奮闘している中での立候補の話などを含め、政治についてわかりやすく説明していただきました。参加した7名の学生リーダーの中には、「いつか、立候補しようかな?」など、政治に関する関心が深まった例会になりました。

ウェルネスプログラム
Ⅲ期終了日と2024年度開始日
のご案内



ウェルネスプログラムⅢ期終了日・2024年度Ⅰ期開始日

プログラム名	Ⅲ期終了日	2024年度Ⅰ期開始日
木曜サッカースクール	3月14日	4月11日
金曜サッカースクール	3月15日	4月12日
幼児サッカースクール	3月16日	4月13日
土曜サッカースクール	3月16日	4月13日
月曜水泳教室	3月18日	4月8日
水曜水泳教室	3月13日	4月10日
木曜水泳教室	3月14日	4月11日
金曜水泳教室	3月15日	4月12日
体育教室第一・第二	3月16日	4月13日
ちきゅうと、あそぼう。		4月21日

表紙の
写真から



今回で9回目をむかえた「日中韓YMCA平和フォーラム」盛岡YMCAから、岩手大学の留学生フリーリーダーが参加しました。

(2023年度11月～2月新規会員) 敬称略

●2023年度 維持会員

伊藤信彦、深澤秀男、小林明彦、一戸貞文、人見晃弘